

おばあちゃんのおでづだい

メーくらだい 小学校

二年とかしことみ

わたしのおじいちやんとおばあちゃんは、
きよねんのふゆに、さつぽうからしふくに、
ひつこして来ました。冬のりゆうは、わだし
の七五三でさつぽうからおじいちやんとおば
あちゃんが来てくれたけど、冬のとぎにおじ
いちやんがたおれてしまって、かんが見つか
つたからです。いをせんぶとるしりつを
して、たいへんしたあとは、おばあちゃんが
がんばっておせわしてしまった。
かんが見つかってしゅじゅつをしました。
気なわばあちゃんが、かんがニシレのはるに、
かがしかつたでさつたいいレのあとは、わな
かにストレスがついてきました。はじめて見た
のでとてもハタえうだつたであります。
に行つてもいたくてあるけなかつたから、は
じめて車いすをおしました。

思つて、いたよりも車いすは、大きくてわもなく
て、スープーでおるのは、たへんでした。
そして夏休み中に、おばあちゃんは、スト
ーブをとろしゅり、をして、あとは、わな
かのきずがなるのをまつだけです。
おばあちゃんが、んにばつて、わたしげた
くさんおばあちゃんのおてつだいをしました。
あるくのが、たいへんなどきば、つえをようい
してあげたり、車にのるとときは、せなかをや
さえてあげたり、家の�衣ラジをしてあげた
り、すこしだつたけど、はじめいかいじをし
ました。そしておばあちゃんは、あき?たス
トームを一つくれて、ストームに水を入れて、
わたしゃもだかにつける体けんをしました。
すこしの水でもおもくかんじて、つけたぶぶ
んはかゆくなびきました。おばあちゃんのたい
へんだった気をちが、とてもわかりました。
「ちやんのおかげで、元気になつてき
ていいよ。」と言つてもう、わたしはお
てつだいをしておかたと思ひました。